

Band-Info

Michael Dühnfort (gits, lead voc)
Steffen Schmidt (bass, bg voc)
Maximilian Suhr (drums, bg voc)

Michael Dühnfort spielt mit seiner Band hoch energiegeladenen Bluesrock. Das Trio ist Garant für mitreißende Live-Shows, brillantes Gitarrenspiel und authentische Emotionen. Die Songs bilden einen Spannungsbogen vom Hard-Blues über Humorvolles, Balladeskes zu Heavy-Boogie und Rock-Shuffle, zuweilen gewürzt mit Elementen aus leichtgewichtigem Countrystyle oder erdigem Southernrock. Es erwartet den Zuhörer ein gitarrenlastiges Konzert mit ehrlichem druckvollem „slidin‘ blues 'n' rock“.

Weitere Informationen:
www.duehnfort-bluesrock.com